

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様

多良木町議会議長 高 橋 裕 子

一般質問について

令和3年度第7回多良木町議会（3月定例会議）において、次のとおり質問される予定であるから、あらかじめ通知します。

質 問 者 ⑪猪原 清 議員

質 問 事 項	質 問 要 旨	質問の相手
1 新型コロナ感染症対策について	(1) 5歳～11歳を対象としたワクチン接種の本町での準備・計画状況等を伺いたい。 (2) 感染が爆発的に広がった第6波を踏まえての感染防止対策として非接触診療やリモート・オンライン診療を一層進めるべきだと思うが、町長の考えを伺いたい。	町 長
2 多良木警察署改築に向けた対策の進捗状況は	(1) 町としては上中球磨地域の安全・安心確保のため町内敷地での警察署改築をお願いするという考えは承知しているが、現時点での進捗状況を含め町としての今後の計画・予定等を伺いたい。	町 長

質 問 者 ⑫落合 健治 議員

質 問 事 項	質 問 要 旨	質問の相手
1 「えびすの湯」について	(1) 町営事業である「えびすの湯」の現状把握と今後の運営について伺いたい ア 例年4千万円前後のマイナス収支となっているが、えびすの湯は福祉の一面もあると考える 町長は現状をどのように捉えているのか イ 築20年を経過し維持管理には益々コストがかかると予想できるが、「存続」「廃館」「新しい活用」など、決断はいつするのか	町 長
2 高齢者のサポートについて	(1) コロナ禍もあり高齢者のみの世帯に対するサポートは重要となっている。町の今後の取り組みについて伺いたい ア 見守りについて新しい取り組みはできないか イ 自動車運転免許証返納者に対する取り組みは	町 長

3 八日原運動公園奥の草木などのゴミ置き場について	(1) ゴミ搬入に際してグラウンド内を通りゴミ捨てを行っているが、グラウンド利用者も搬入する側も安全性が担保されていない。安全性は最も考慮すべきものだと思うが、どのようにお考えか ア 車搬入口の管理とゴミ搬入の利用状況は イ 安全にグラウンドが利用され、ゴミの搬入もスムーズに行える様な対策の必要性は	町 長 教育長
4 防災無線について	(1) 防災無線の設置状況と電波が入りにくい世帯への対策は (2) 防災無線の放送回数や内容はどのように誰が決定しているのか (3) 防災無線の重要性やその内容を住民に新しく周知していく考えはあるのか	町 長

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員

質 問 事 項	質 問 要 旨	質問の相手
1 コロナ対策・対応について	(1) 県内でも10代前後の感染者が増えているが、保育園や学童クラブでの対策はどのように強化されているのか (2) 高齢者の感染で死亡者が増加しているが、施設入所者や従事者のワクチン接種状況と課題等について伺いたい (3) PCR検査の試薬や検査キット等の供給体制を確保して、だれでもどこでも検査を受けられるような環境を整備すべきと考えるが検討できないか	町 長
2 ケア労働者の処遇改善について	(1) 政府が2月にケア労働者（看護・介護・保育士・学童保育）などの職員の「処遇改善」の事務連絡を出しているが、保育士の処遇についてはどのように改善されるのか (2) 学童保育の指導員については、どのように処遇されるのか	町 長
3 老朽化した町営住宅の管理、保全について	(1) 入居者の高齢化と建物の老朽化が進むなかで、管理保全をどのように行っていくのか (2) 町営住宅の整備事業の今後の方向性については、どのようにお考えか	町 長

<p>4 教職員の「働き方」改革について</p>	<p>(1)改善に向けた取り組みがなされているとのことだが、この間、各小学校及び中学校ではどのように取り組まれてきたのか</p> <p>(2)さらに改善するための取り組みについて伺いたい</p>	<p>教育長</p>
<p>5 川辺川ダム問題について</p>	<p>(1)国交省は河川整備計画が策定された訳でもないのに、事前に川辺川ダムについて「ゲート付きダム」という情報を報道機関に提示し、「最初にダムありき」の姿勢をとっている。しかも、住民の意見を全く反映させることなく整備計画策定に向けた動きを進めているが、協議会の一員として、住民の意見を聞き、反映させるように国交省に要請すべきだと思うが、どのようにお考えか</p> <p>(2)国交省は、林野庁と連携して森林整備や治山ダムによる流木発生抑制などを実施するとしている。 住民も「山林・山を保全する」施策を求めている。 川辺川ダム建設を前提にした治山ダムではなく、住民の要望にそった森林整備を実施すべきだと思うが、どのようにお考えか。</p>	<p>町 長</p>